

♪大きく 元気に 素直に育て♪



東っ子

いわき市立小名浜東小学校だより
令和元年度 第13号
令和2年3月17日
発行者：校長 鈴木 廣美

家庭訪問・電話訪問へのご協力に感謝！

新型コロナウイルス拡大突然の臨時休業から継続して、春休みに入るようになった子どもたちですが、ご家庭で、元気に過ごしているでしょうか。学校では、子どもたちの健康と安全を確認するために、3月の第1週は、電話訪問。第2週は、第1回目の家庭訪問。第3週は、第2回目の家庭訪問と通知表配付を行っています。

家庭訪問や電話訪問に際しましては、温かなねぎらいの言葉をいただき、教職員一同、励みにしております。ありがとうございました。

家庭訪問の中で、子どもたちの様子を確認できて、一安心しましたが、先が見えない感染症の蔓延に歯止めがかからないものかと、心配は尽きません。学校も保護者の皆様と共に、現在、自分たちにできる対策を考えながら、感染症の早い終息を願っています。新学期が、無事に迎えられよう、先生方は、校舎内の掃除やワックスがけ等を行っています。

新学期について、変更などがあれば、今後の安心・安全メールでお知らせいたします。

卒業・進級おめでとう～健康で安全な春休みに

6年生にとって、卒業式を含め38日間となってしまった3学期でしたが、短い中にも卒業に向けた思い出を作ることができました。「6年生を送る会」と校長室での会食です。給食を食べながら、中学校の部活の予定や、将来の夢について語り合うことができました。臨時休業に入る前日、6年生は、卒業式の中で歌う予定だった曲を、本来なら式に参加するはずだった5年生に披露しました。パートを決め、さあこれから三週間、式に向けて練習しようと思った矢先の臨時休業。体育館でピアノに合わせ、通して歌ったのは、この1回だけでしたが、誰も座っていないパイプ椅子の列をはさんで聞いていた5年生一人一人の心に、学校の伝統を託す思いが伝わったことと思います。

6年生の皆さん、卒業おめでとうございます！

1～5年の児童の皆さん進級おめでとうございます！
春休みを、健康で安全に計画的に過ごしてください。



校長室で、卒業生と会食しました。

